Uruguay is a country in South America. It has a South Atlantic Ocean coastline and lies between Argentina to the west and Brazil to the north. It is the second-smallest country in South America (after Suriname).  
Уругвай – страна в Южной Америке, южное побережье которой омывается Атлантическим океаном. Граничит с Аргентиной на западе и Бразилией на севере. Вторая самая маленькая страна в Южной Америке (после Суринама).
Understand
Знакомство со страной
The name Uruguay means river of the colorful birds. It is related to the name Guyana: Arawak Guayana, land of many waters. 
Название «Уругвай» означает «река разноцветных птиц». Оно связано с названием «Гайана»: на языке араваков оно означает «водная страна».
Often called the Switzerland of South America not for geographical features but for a stable democracy and social benefits such as free education. In 2002 Uruguay faced one of its biggest economic crises which had very negative effects on crime. Although economic activity by 2008 had returned to pre-crisis levels, crime remains relatively high compared to historical levels, but is still low by South American standards. Long a desired country for immigration, Uruguay has been suffering from high levels of emigration for almost four decades, mainly of highly trained workers and people with high-level studies ("brain drain") seeking better opportunities abroad. 

Uruguay has a rich agricultural and civic history among its indigenous people. The dominant pre-20th century live stock driving techniques are still utilized in some areas, and are less visited tourist attractions than the pleasant beaches and city centers. The country has a mostly low-lying landscape. Cerro Catedral, the country's highest point, is 514 m high. 
Уругвай часто называют Швейцарией Южной Америки, но не из-за географических особенностей, а благодаря стабильной демократии и наличию различных социальных благ, например, бесплатного образования. В 2002 году Уругвай пережил тяжелый экономический кризис,  который отразился на уровне преступности в стране. К 2008 году экономика Уругвая была восстановлена до прежнего состояния, но уровень преступности все еще оставался высоким по сравнению по сравнению с историческими показателями, однако по латиноамериканским стандартам он остается одним из самых низких. Уругвай долгое время был желанным уголком для иммигрантов, в связи с чем в течение почти сорока лет принимал большие потоки эмигрантов,  среди которых преобладали высококвалифицированные и образованные кадры («утечка умов»), которые искали возможность заработать за границей. Уругвай славится своей сельскохозяйственной историей и гражданской сознательностью, характерной для местного населения. В некоторых районах страны, особенно вдалеке от заманчивых пляжей и городских центров, до сих пор используют технику перевозки домашнего скота, которая применялась еще до 20 века. Большая часть страны расположена в низменностях. Самая высокая точка страны - Серро-Катедраль – достигает отметки всего в 514 м.

Climate

Subtropical. Due to the absence of nearby mountains, which act as weather barriers, all locations are particularly vulnerable to rapid changes from weather fronts. 
Климат

В стране преобладает субтропический климат. В Уругвае нет высоких горных массивов, которые могли бы препятствовать проникновению циклонов, поэтому все регионы страны очень сильно подвержены резким изменениям погодных условий. 
History
История
Uruguay was discovered by Spanish Adelantados in the ends of the XVI century, and was part of the United Provinces of the River Plate until 1811. (Although plata literally means "silver" in Spanish, "plate" is the traditional and correct translation as it was used as a synonym for precious metals up until the 19th century.) Originally, Uruguay was simply known as the Banda Oriental, or Eastern Band, of colonies along the eastern edge of the Uruguay and Plate Rivers. 
Уругвай был открыт испанскими аделантадо в конце 16 века и до 1811 года являлся частью Соединенных провинций Южной Америки. Изначально Уругвай был известен под названием «Восточная полоса», которая объединяла колонии вдоль восточной части Уругвая и «серебряные реки».
When Buenos Aires expelled the last Viceroy, Baltasar Cisneros, the capital moved to Montevideo. The rebel navy sailed from Buenos Aires in an attempt to overcome the Spanish troops in that city, aided by the local rebel troops. 
Когда из Буэнос-Айреса был изгнан последний вице-король Бальтасар Идальго де Сиснерос, столица была перемещена в Монтевидео. Из Буэнос-Айреса в Монтевидео отправились восставшие военно-морские силы в надежде одержать победу над испанскими войсками, им также способствовали местные мятежные войска.
When finally Montevideo was freed from Spain, Uruguay intended to secede from Buenos Aires, only to be invaded by the Brazilian Empire, which started the Argentine-Brazilian war in 1813. After a variety of confusing twists, the war ultimately ended in a stalemate. With the assistance of mediation by the British government, both warring countries agreed to end their territorial claims on the Banda Oriental in 1828, thus giving birth to the new Eastern Republic of Uruguay. A constitution was subsequently drafted and adopted in 1830. British assistance in the creation of Uruguay led to a long history of British influence (including the habit of driving on the left), which ended only with World War II. 
Когда Монтевидео был, наконец, освобожден от испанцев, Уругвай принял решение отделиться от Буэнос-Айреса, но вскоре начались вторжения Бразильской империи, в результате чего в 1813 году началась Аргентино-бразильская война. После серии  неприятных событий война в итоге зашла в тупик. В 1828 году при посредничестве британского правительства обе воюющие стороны согласились отказаться от своих территориальных претензий на Восточную полосу, в результате чего была образована новая Восточная Республика Уругвай. В 1830 была составлена и принята конституция государства. Вследствие этих событий Британия установила над Уругваем свое влияние (в том числе было введено левосторонне движение), которое завершилось только по окончании Второй мировой войны. 
Because the entire first two centuries of the country's history were dominated by the struggle to establish a national identity for the Banda Oriental independent of Buenos Aires, Uruguayans to this day are very sensitive about their country's relationship with Argentina. 
Поскольку первые за века существования государства были ознаменованы борьбой за установление независимости Восточной полосы от Буэнос-Айреса, уругвайцы до сих пор болезненно относятся к вопросу о взаимоотношениях их страны с Аргентиной. 
The Argentinian Civil War which ravaged that country during the 19th century was not a stranger to Uruguay, which soon gave birth to two opposing parties, the Whites (liberals) and the Reds (traditionalists) that eventually also led to a Uruguayan Civil War that went on in various hot and cold phases until the beginnings of the twentieth century. The story goes that the parties' colors originally came from armbands allegedly torn from the Uruguayan flag, but the conservatives switched to red armbands when they realized that red faded less quickly in the sun than blue. 
Гражданская война в Аргентине, которая в течение всего 19 века оказывала на страну разрушительное действие, не обошла стороной и Уругвай, где в результате были образованы две оппозиционные партии – Белые (либералы) и Красные (традиционалисты), – что, в свою очередь, способствовало развязыванию гражданской войны в самом Уругвае. Активные военные действия сменялись временным затишьем вплоть до 20 века. По легенде, цвета партий обозначали цвета нарукавных повязок, которые якобы были сделаны из уругвайского флага, но консерваторы поменяли цвет своих повязок на красный, когда поняли, что красный меньше выцветает на солнце, чем синий.
In the early 20th century, President José Batlle y Ordóñez oversaw Uruguay's modernization and industrialization, and was also able to squash the remnants of caudillismo political culture from the Spanish colonial era which to the present continue to cause trouble in countries like Argentina. This is why Uruguay since Batlle's presidency has enjoyed much lower levels of corruption than the rest of South America. 
В начале 20 века президент Хосе Батлье-и-Ордоньес запустил процесс модернизации и индустриализации Уругвая и также сумел избавиться от следов политики каудилизма, оставшихся со временем испанского колониального господства, которая по сей день негативно сказывается на жизни Аргентины. По этой причине со времен правления Батлье в Уругвае наблюдается самый низкий уровень коррумпированности по сравнению с остальными странами Южной Америки.
However, the simmering tension between the left and right wings of Uruguayan politics persisted. From 1954 to 1967, Uruguay tried an unusual solution borrowed from Switzerland: a collegiate Executive Office in which a different member was designated President every year. In this way, Uruguay became the "Latin American Switzerland" for a while, acting as model of democracy and banking liberties until a military coup ended all this. 
Тем не менее, трения между левыми и правыми политическими течениями Уругвая продолжались. С 1954 по 1967 гг. Уругвай использовал неординарную политическую практику по примеру Швейцарии:  существовал коллегиальный аппарат управления, из числа членов которого каждый год назначался новый президент страны. По этой причине Уругвай в течение некоторого времени называли «латиноамериканской Швейцарией», и он служил идеальной моделью демократии и гражданских свобод вплоть до военного переворота, который положил конец этому периоду.
A Marxist urban guerrilla movement, the Tupamaros, launched in the late 1960s, led Uruguay's president Juan María Bordaberry to "agree" to military control of his administration in 1973. (They returned the favor by firing him from his job in 1976 and appointing the first of several puppet presidents.) By the end of 1974 the rebels had been brutally crushed (and Tupamaro leader and future president Jose Mujica was imprisoned at the bottom of a well), but the military continued to expand its hold over the government, by engaging in widespread torture and disappearances of alleged insurgents and anyone unfortunate enough to be perceived as opponents of the regime. Civilian and democratic rule was not restored until 1985. 
В 60-е годы 20 века была организована организация Тупамарос, применявшая тактику марксистской партизанской войны в городе, в результате чего президент Уругвая Хуан Мари Бордаберри в 1973 году был вынужден согласиться на установление военного контроля в правительстве (в 1976 году они оказали ему медвежью услугу и сняли с должности, назначив первого из серии марионеточных президентов). К концу 1974 года повстанцы был жестоко разгромлены (лидер Тупамаро и будущий президент были заключены под стражу и опущены на дно колодца), но военные продолжали осуществлять контроль над правительством, подвергая пыткам предполагаемых повстанцев и всех тех, кого по несчастливому стечению обстоятельств признавали противниками действующего режима. До 1985 года не было возможности восстановить демократическое правление гражданского правительства.
Today, Uruguay's political and labor conditions are among the most free on the continent. In 2004, a leftist coalition (the Frente Amplio or Broad Front) which included the Tupamaros won elections which left them in control of both houses of congress, the presidency, and most city and regional governments. In 2009, former guerrilla leader Mujica was elected president, although he continued to lead a modest lifestyle of growing flowers on his farm outside Montevideo, driving an old Volkswagen Beetle, and donating 90% of his salary to charity. 
Сегодня политика Уругвая считается одной из самых либеральных на всем континенте. В 2004 году левая коалиция (Frente Amplio, или Широкий фронт),  включавшая организацию Тупамарос, выиграла выборы и получила контроль над обеими палатами конгресса, президентской должностью, а также городскими и региональными правительствами. В 2009 году бывший лидер герильи Мухика был избран президентом, хотя при этом он продолжил вести довольно скромный образ жизни, выращивать цветы на своей ферме в пригороде Монтевидео, водить старый Фольксваген Жук и жертвовать 90% своей зарплаты на благотворительность.
Regions
Регионы
	
	Atlantic Coast (Cabo Polonio, Chuy, La Paloma, Punta del Diablo, Piriapolis, Punta del Este)
great beach resorts fronting the Atlantic and a land crossing to Brazil 


	
	Rio de la Plata (Montevideo, Colonia)
the capital city, old colonial magnificence and a ferry crossing to Argentina 


	
	Northern Interior (Paysandu, Salto, Tacuarembo)
Gaucho culture, land crossings to Argentina and citrus growing 


	
	Central Interior (Durazno)
agriculture, huge dams on the Rio Negro and land crossings to Brazil
Атлантическое побережье (Кабо-Полонио, Чуй, Ла-Палома, Пунта-дель-Диабло, Пириаполис, Пунта-дель-Эсте)

Прекрасные пляжные курорты вдоль Атлантического океана и на границе с Бразилией.

Ла-Плата (Монтевидео, Колония)

Здесь расположена столица страны. Регион дышит старинным колониальным великолепием; отсюда отправляются паромы в Аргентину.

Внутренний северный регион (Пайсанду, Сальто, Такуарембо)

В регионе преобладает культура гаучо и произрастают цитрусовые сады; пограничный пункт на въезде в Аргентину.

Внутренний центральный регион (Дурасно)

Сельскохозяйственный регион с огромными дамбами на реке Риу-Негру. Пограничный пункт на въезде в Бразилию. 


Cities

About half of the country's population is crammed into the Montevideo metro area and a strip of sprawl reaching east to Punta del Este. The rest are distributed among the small towns, farms, and ranches in the interior. 

· Montevideo 

· Chuy - Right on the border with Brazil 

· Colonia (Colonia del Sacramento) - a well preserved old colonial town and UNESCO World Heritage Site 

· Durazno 

· La Paloma 

· Paysandu 

· Piriapolis 

· Punta del Este 

· Salto 

Города

Более половины населения страны ютится в Монтевидео и его агломерациях, растянувшихся на восток до Пунта-дель-Эсте. Остальная часть населения распределяется по небольшим городам, фермам и ранчо, расположенных во внутренней части страны.

· Монтевидео

· Чуй – расположен на границе с Бразилией

· Колония (Колония-дель-Сакраменто) – хорошо сохранившийся старый колониальный город, являющийся объектом Всемирного наследия ЮНЕСКО

· Дурасно

· Ла-Палома

· Пайсанду

· Пириаполис

· Пунта-дель-Эсте

· Сальто.
Other destinations

Beaches on the Atlantic Ocean: 

· Punta del Diablo 

· Fortaleza de Santa Teresa 

· Cabo Polonio 

Birdwatching in Rocha touristic "estancias". 
Другие интересные места

Пляжи на атлантическом побережье:

· Пунта-дел-Диабло

· Форталеза де Санта-Тереза

· Кабо-Полонио

Орнитологические туры в туристические животноводческие имения в Роче.
Get in

Начало формы

Конец формы

Holders of passports (or MERCOSUR ID cards) from the following countries can enter without a visa: Argentina, Australia, Austria, Bahamas, Barbados, Belgium, Belize, Bolivia, Brazil, Canada, Colombia, South Korea, Chile, Costa Rica, Croatia, Cyprus, Denmark, Ecuador, El Salvador, Slovakia, Slovenia, Spain, Finland, France, Germany, Greece, Guatemala, Honduras, Hong Kong, Hungary, Ireland, Iceland, Israel, Italy, Jamaica, Japan, Latvia, Lichtenstein, Lithuania, Luxembourg, Malaysia, Malta, Mexico, Monaco, the Netherlands, Nicaragua, Norway, New Zealand, Panama, Paraguay, Peru, Poland, Portugal , Dominican Republic, Czech Republic, Romania, Russia, South Africa, Seychelles, Serbia, Sweden, Switzerland, Trinidad and Tobago, Turkey, United Kingdom, United States, Venezuela. Travellers from other countries should contact the local consular section of the Ministry of Foreign Affairs. But usually Uruguay has its borders open to tourists and visitors from all countries and it is quite easy to get in or out. Citizens of India have to apply for tourist visas but this visa is issued gratis. The same applies to Uruguayans visiting India. This is because of the reciprocity that India shares with a lot of countries. The same applies to India-Argentina as well. 
Как добраться

Право на безвизовый въезд на территорию Уругвая имеют владельцы паспортов следующих стран (или удостоверением личности стран МЕРКОСУР): Аргентина, Австралия, Австрия, Багамы, Барбадос, Бельгия, Белиз, Боливия, Бразилия, Канада, Колумбия, Южная Корея, Чили, Коста-Рика, Хорватия, Кипр, Дания, Эквадор, Сальвадор, Словакия, Словения, Испания, Финляндия, Франция, Германия, Греция, Гватемала, Гондурас, Гонконг, Венгрия, Ирландия, Исландия, Израиль, Италия, Ямайка, Япония, Латвия, Лихтенштейн, Литва, Люксембург, Малайзия, Мальта, Мексика, Монако, Нидерланды, Никарагуа, Норвегия, Новая Зеландия, панама, Парагвай, Перу, Польша, Португалия, Доминиканская республика, Чешская республика, Румыния, Россия, ЮАР, Сейшельские острова, Сербия, Швеция, Швейцария, Тринидад и Тобаго, Турция, Соединенное Королевство, США, Венесуэла. Граждане остальных стран должны обращаться в консульский отдел местного Министерства иностранных дел. Но обычно границы Уругвая открыты для путешественников из всех стран. Граждане Индии должны обратиться за получением визы, но эта виза выдается бесплатно. Те же правила действуют для граждан Уругвая, отправляющихся в Индию. Причиной этому является политика паритета, которой придерживается Индия в отношениях с большинством стран мира. Те же правила применяются и в отношениях Индия-Аргентина.
By plane

The country's largest airport and primary hub is Carrasco International Airport in the suburb of that name east of Montevideo. Carrasco is a relatively small airport and most travelers from around the world will have to connect at least once or twice to get there. 
На самолете

Крупнейший аэропорт и главный узловой порт Уругвая – международный аэропорт Карраско, расположенный в пригороде к востоку от Монтевидео. Это относительно небольшой аэропорт, поэтому многие путешественники вынуждены делать одну или две пересадки, чтобы добраться до него. 
Pluna, the old national airline, closed down in 2012. Iberia has connecting flights from São Paulo, Asunción, Santiago de Chile and Madrid. 
В 2012 году старейшие национальные авиалинии Уругвая Pluna прекратили свое существование. Авиакомпания Iberia осуществляет пересадочные рейсы из Сан-Паулу, Асунсьона, Сантьяго и Мадрида. 
There are other companies that also have flights to Montevideo. American Airlines has a non-stop flight from Miami to Montevideo. The flight runs four times a week and runs all year round; the other three days it connects via Buenos Aires (EZE). Many long-haul flights to Montevideo stop in Buenos Aires, Santiago, or São Paulo before going on. 
Существуют и другие компании, выполняющие рейсы в Монтевидео. American Airlines обслуживают беспосадочные рейсы из Майами в Монтевидео круглый год четыре раза в неделю. В остальные три дня компания предоставляет рейсы с пересадкой в Буэнос-Айресе (EZE). Многие дальние рейсы в Монтевидео делают посадку в Буэнос-Айресе, Сантьяго или Сан-Паулу. 
LAN connects to Australia and New Zealand via Chile. Since 2011, Copa Airlines has offered daily flights between its hub in Panama City, Panama and Montevideo. 
Авиакомпания LAN выполняет рейсы в Австралию и Новую Зеландию через Чили. С 2011 года авиалинии Copa Airlines предлагают ежедневные рейсы между Панамой и Монтевидео.
By train

Uruguay never had much of a railway network, and in 1985, the National Transport Plan recommended discontinuing the remaining passenger lines and focusing on freight trains only. Today, there are very limited commuter train services linking Montevideo to some of the northern suburbs. There are some tourist trains which do not have a fixed schedule. You need to find announcements for them at the Montevideo train station. There is no regular long distance train service. The most usual means of public transport is the bus (inside Montevideo inner buses and from Montevideo to other main cities of the country). 
На поезде

В Уругвае сеть железных дорог всегда была развита довольно плохо и в 1985 году Национальная транспортная организация предложила сократить оставшиеся пассажирские линии и оставить только грузовые составы. 

Сегодня между Монтевидео и северными окраинами курсирует ограниченное количество пригородных поездов. Существуют также туристические поезда, которые не имеют фиксированного расписания. Чтобы попасть на них, вам нужно следить за объявлениями на железнодорожной станции Монтевидео. Единая служба поездов дальнего следования в Уругвае отсутствует. Наиболее популярный вид общественного транспорта в стране – автобус (как внутренние маршруты, так и междугородние).
By car

Uruguay is linked to Argentina via bridges over the Rio Uruguay at Fray Bentos, Paysandu, Salto, and Bella Union. Uruguay is also linked to Brazil at Bella Union, Artigas, Rivera, Cerrillada, Acegua, Rio Branco, and Chuy. 
На автомобиле

Уругвай связан с Аргентиной посредством автомобильных мостов через реку Уругвай в таких городах, как Фрай-Бентос, Пайсанду, Сальто и Белла-Юнион. Также на автомобиле можно добраться в Бразилию из городов Белла-Юнион, Артигас, Ривера, Серийада, Асегуа, Рио-Бранко и Чуй.
By bus

There are many buses running from the Brazilian cities of Porto Alegre, São Paulo and Rio de Janeiro. The country features extensive bus networks and there are many services that run from Montevideo to different cities across the country. Terminal Tres Cruces, Agencia Central and Terminal Ciudad Vieja are the three main hubs. Travel by bus is very safe. International bus service is available to Sao Paulo, Porto Alegre, (Brazil), most of the Argentinian Provinces (Buenos Aires, Cordoba, Mendoza, Entre Rios), Asuncion (Paraguay) and Santiago de Chile (Chile). The service is catered and buses have an outstanding level of service, much better than the average European or North American service. 
На автобусе

Большое количество автобусов отправляется из бразильских городов Порту-Алегри, Сан-Паулу и Рио-де-Жанейро. В Уругвае действует большое количество автобусных служб, выполняющих рейсы из Монтевидео в различные города страны. Три основных станции – это Трес-Крусес, Ахенсия Сентраль и Сьюдад-Вьеха. Автобус – одно из самых безопасных транспортных средств в стране. Международные автобусы отправляются в Сан-Паулу, Порту-Алегри (Бразилия), многие аргентинские провинции (Буэнос-Айрес, Кордова, Мендоса, Энтре-Риос), Асунсьон (Парагвай) и Сантьяго (Чили). В автобусах предоставляется питание, и в целом они отличаются первоклассным уровнем обслуживания и превосходят многие европейские и североамериканские службы.
By boat

The Buquebus ferry service operates between Buenos Aires, Argentina, and both Colonia del Sacramento and Montevideo, Uruguay. Some services continue from there to Punta del Este. For the Buquebus-Ferry from Buenos Aires to Colonia del Sacramento there are two options. One takes three hours and the other one hour to get there. A ticket to Montevideo for the three-hour ferry is about 147 A$ (03/2010) and 190 A$ (03/2010) for the fast one. 
На водном транспорте

Компания Buquebus осуществляет паромное сообщение между Буэнос-Айресом (Аргентина) и Колония-дель-Сакраменто и Монтевидео (Уругвай). Отсюда на другом пароме можно добраться до Пунта-дель-Эсте. Существует два парома Buquebus от Буэнос-Айреса до Колония-дель-Сакраменто: один преодолевает расстояние за три часа, другой – за час. Билет на первый паром обойдется вам в 147 A$ (на 03.2010), на второй, более быстрый, – 190 A$ (на 03.2010).
Colonia Express operates between Buenos Aires and Colonia by one hour ferry and then by bus to Montevideo. Ticket prices to Montevideo from 149 A$ (03/2010) or even cheaper in special web offers. 

Seacat Colonia operates as well between Buenos Aires and Colonia by one hour ferry and then by bus to Montevideo and Punta del Este. Ticket prices to Montevideo from 142 A$ (03/2010). 
Паромы компании Colonia Express отправляются из Буэнос-Айреса и прибывают в Колонию в течение часа, оттуда следует автобус в Монтевидео. Цена билета до Монтевидео составляет от 149 A$ (на 03.2010) и даже меньше при наличии специальных предложений. 

Паромы компании Seacat Colonia отправляются из Буэнос-Айреса и прибывают в Колонию в течение часа, оттуда следует автобус в Монтевидео и Пунта-дель-Эсте. Цена билета до Монтевидео составляет от 142 A$ (на 03.2010).
Talk

Spanish is spoken everywhere. The pronunciation and the use of the vos pronoun instead of tú is practically identical to the Spanish variety spoken in Argentina. 
Речь

Большая часть населения Уругвая общается на испанском языке. Произношение и использование местоимения vos вместо tú практически идентичны тому варианту испанского, который распространен в Аргентине. 
Portuñol (or Brasilero) is a mixture of Portuguese and Spanish used on the Brazilian border. 

Amerindian traits can be found everywhere in Uruguayan culture, from cuisine to vocabulary.(But there is no amerindian population left) 
Портуньол (бразилеро) – смесь португальского и испанского языков, на которой общаются преимущественно на границе с Бразилией. Америндская культура прослеживается в Уругвае практически во всем: от кухни до лексического запаса (однако америндские индейцы на территории Уругвая больше не проживают). 
Althought most Uruguayans have studied English at school, they do not actually speak or use it. However, some Uruguayans have studied English at private institutes, so they can speak it well. Outside Montevideo and Punta del Este there are few English speakers. You will find English spoken in most tourist spots (shopping centers and in Punta del Este) and some restaurants will probably have English-speaking staff. 

If you want to study Spanish in a language academy, you may want to check out the Grupo de Turismo Idiomático, a private sector initiative supported by the Ministry of Tourism. 
Хотя большинство уругвайцев изучают английский язык в школе, они практически не говорят на нем. Однако многие изучают язык в негосударственных институтах, поэтому могут довольно хорошо на нем изъясняться. За пределами Монтевидео и Пунта-дель-Эсте вы редко встретите англоговорящего человека. На английском общаются в туристических местах (торговые центры и Пунта-дель-Эсте), а во многих ресторанах вы наверняка встретите персонал, свободно владеющий английским зыком. 

Если вы хотите изучать  испанский язык в языковой академии, вы можете обратиться в Группу языкового туризма. Это программа частного бизнеса, осуществляемая при поддержке Министерства туризма.
See

· Confitería Irisarri, Minas.   

· Los Dedos (the fingers), Punta del Este.   

· Castillo de Piria, Piriapolis.   

· Abbotsford, Piriapolis.   

· Colonia del Sacramento, Colonia, Colonia. World heritage site   

· Plaza Independencia, Palacio Salvo and Old City, Montevideo.   

· Montevideo Centenario Stadium and Football Museum, Montevideo.   

· Palacio Legislativo, Montevideo. The Uruguayan Parliament   

· Rambla (Promenade) of Montevideo, Montevideo.   

· jose ignacio, maldonado, costa atlantica.   

Достопримечательности

· Confitería Irisarri, Минас

· Скульптура «Пальцы», Пунта-дель-Эсте

· Замок Пирия, Пириаполис

· Абботсфорд,  Пириаполис

· Колония-дель-Сакраменто, Колония, объект Всемирного наследия ЮНЕСКО

· Площадь Независимости, дворец Сальво и Старый город, Монтевидео

· Центральный стадион Монтевидео и музей футбола

· Законодательный дворец, Монтевидео. Уругвайский парламент

· Бульвар Рамбла де Монтевидео

· Отель Хосе-Игнасио, Мальдонадо, Атлантическое побережье.
Do

One of the best experiences to have while your stay at Uruguay is to watch a game between Nacional and Peñarol, the two most followed football teams in the nation. 

· Sunbathing, surfing and bathing in the oceanic coast. The most important beaches are Punta del Este, Piriapolis, La Paloma, La Pedrera, Cabo Polonio, Punta del Diablo and Santa Teresa(national park and camping) 
Чем заняться

Одно из самых увлекательных событий в Уругвае – футбольный матч между самыми известными национальными футбольными клубами – Насьональ и Пеньяроль.

· Вы можете насладиться солнечными лучами на атлантическом побережье, а также заняться серфингом и поплавать в океане. Самые популярные пляжи – это Пунта-дель-Эсте, Пириаполис, Ла-Палома, Ла-Педрера, Кабо Полонио, Пунта-дель-Диабло и Санта-Тереза (здесь также расположен национальный парк и кемпинг).
Stay safe
Historically, Uruguay has enjoyed a very low rate of violent crime compared to its neighbors, with the stress on the word violent. Thus, Argentines and Brazilians traditionally go on vacation in Uruguay (even though Rio de Janeiro has far more beautiful natural scenery) because they love not having to worry about being carjacked, kidnapped, or murdered while on vacation. Even today, Uruguay is still relatively free of those types of crimes. 
Безопасность

Исторически в Уругвае количество совершаемых жестоких преступлений было ниже, чем в соседних странах, но акцент здесь следует сделать именно на слово «жестоких».Именно поэтому бразильцы и аргентинцы часто отправляются в отпуск в Уругвай (хотя Рио-де-Жанейро – более живописный город), поскольку там они могут практически не беспокоиться об угоне машины, похищениях или убийствах. Даже сегодня в Уругвае подобные преступления совершаются крайне редко. 
However, this does not mean that Uruguay is crime free. The major differences are that most Uruguayan crimes are either nonconfrontational or do not involve the gratuitous use of firearms. Montevideo in particular has seen its crime rate gradually rise since the severe 2001-2002 financial crisis, and now has moderately high levels of theft, burglary, and robbery similar to those found in major U.S. cities. Fortunately, Punta del Este and most rural areas continue to enjoy relatively low crime levels. As long as you take basic precautions in Montevideo (i.e., use a money belt and/or hotel safe for valuables, look alert, and keep out of obvious slums), you will have a very safe trip. 

In an emergency, call 911 or 999. For firefighters, call, 104.
Однако это не означает, что преступность в стране отсутствует. Основное отличие заключается в том, что преступления здесь по большей части неагрессивные, и преступники, как правило, не используют без причины огнестрельное оружие.

Уровень преступности в Монтевидео значительно вырос в 2001-2002 годах во время финансового кризиса; сегодня наблюдается относительно высокий показатель по воровству, кражам с проникновением и грабежам, примерно равный показателю, зарегистрированному в главных городах США. К счастью, уровень преступности в Пунта-дель-Эсте и других сельских районах остается достаточно низким. Если во время путешествия по Монтевидео вы будете соблюдать стандартные меры предосторожности (например, носить пояс для хранения денег, в отелях пользоваться сейфом для хранения ценных вещей и избегать прогулок по трущобам), ваша поездка станет вполне безопасной. 

В экстренных случаях звоните 911 или 999. Для вызова пожарных наберите 104. 
